



El legado de la UCA en Nicaragua a un año de su cierre



La Universidad Centroamericana (UCA) en Managua, Nicaragua, fue la primera universidad que la Compañía de Jesús fundó en Centroamérica. En 1960, la universidad comenzó sus operaciones en un contexto de tensión social para la sociedad nicaragüense de aquel entonces, que se encontraba bajo la dictadura Somoza. Desde su fundación, la UCA funcionó como un centro de estudios superiores que apostó por el conocimiento, el compromiso y el cambio social desde las actividades de educación e investigación que caracteriza a la educación jesuita.

En agosto de 2023, el régimen de Daniel Ortega confiscó los bienes de la UCA en el país centroamericano luego de 63 años de trabajo en pro de la educación, el conocimiento, y la formación integral y profesional con el sello del compromiso social de la educación universitaria jesuita. Posteriormente, se aprobó la cancelación de la personería jurídica de la Universidad.

Al momento de la confiscación, la UCA contaba con un aproximado de 9 mil estudiantes inscritos en las carreras de los campos de humanidades, ingenierías, ciencias económicas y ciencias jurídicas, además de las opciones de postgrado que también ofrecían. Algunos estudiantes optaron por solicitar apoyo a la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, en El Salvador, y la Universidad Rafael Landívar, en Guatemala, con el objetivo de continuar con sus estudios. Algunos de estos continúan con su formación en estas universidades jesuitas hasta el día de hoy.

El siguiente reportaje de Audiovisuales UCA hace un recorrido por el trabajo que por 63 años caracterizó a la UCA en Nicaragua, que hasta su último día de funcionamiento estuvo comprometida con la excelencia integral en la formación de sus estudiantes.

Fuente: <https://jesuitascam.org/>